



Nota de Prensa N°158-2016 /JAO-CR

AGROBANCO REPROGRAMARÁ PAGO DE DEUDAS DE LOS AGRICULTORES DEL VALLE DE TAMBO

El congresista Justiniano Apaza Ordóñez informó que AGROBANCO se ha comprometido reprogramar la deuda que los agricultores del Valle de Tambo mantienen ante esa entidad, los mismos que no pueden honrar su deuda debido a la sequía de los meses de enero y febrero y que ha afectado seriamente el cultivo de arroz.

"Espero que el ofrecimiento de AGROBANCO se realice de manera rápida para no perjudicar la próxima campaña agrícola" aseveró Apaza Ordóñez.

El 9 de junio, los representantes de la Junta de Usuarios del Valle de Tambo acompañados por un Asesor del parlamentario Apaza, se reunieron con el Gerente General AGROBANCO, quien se comprometió reprogramar los pagos de las deudas que mantienen ante esa entidad y continuar atendiendo los requerimientos financieros de la presente campaña.

"Adicionalmente, he solicitado al Ministerio de Agricultura que a través de AGROPERU transfiera recursos a AGROBANCO, y que esta entidad pueda comprar la deuda que los agricultores del Valle de Tambo, que han contraído con entidades financieras privadas, espero que este gobierno apoye a los agricultores, así como lo hace a la actividad minera", señaló Apaza Ordóñez.

"Sin luchas no hay victorias"

Agradecemos su difusión
Arequipa 11 de junio de 2016
Prensa – Despacho Congresal
Mayor información: 987126891